

L'année 2023 a été marquée par le souper-spectacle que nous avons organisé avec la pétillante humoriste Karine C. Un succès, avec un bénéfice de presque 6000 francs. Ce dernier nous encourage à continuer sur cette lancée et à organiser des événements qui rassemblent et génèrent des revenus.

Prochains rendez-vous en 2024, fin juin, nous aurons le plaisir de vous retrouver lors de notre traditionnel Marchâteaux, une journée familiale incontournable, ainsi que la soirée FASILA et son quiz géant : des moments conviviaux et festifs à ne pas manquer.

Grâce aux résultats de nos manifestations, nous pouvons participer financièrement chaque année à divers loisirs et animations en faveur des Bénéficiaires de la Fondation. En 2023, nous avons ainsi pu leur offrir des vacances avec une semaine aux Diablerets, une autre à L'Auberson et une dernière à Châteaux d'Oex. Ces moments de détente et de « changement de cadre » leur sont précieux et il nous tient à cœur de pouvoir les rendre possibles.

En parallèle, nous avons soutenu le projet mené auprès des Résidents avec l'association *Fil Rouge*, qui offre des moments de joie et de rire grâce à l'intervention de clowns auprès des personnes âgées en institutions.

A noter également cette année la création de notre logo, arborant sa belle couleur orange. Cet élément est essentiel pour assurer une communication efficace et cohérente pour notre association. Vous le retrouverez désormais sur tous nos supports.

Pour les années à venir, notre réflexion sur l'évolution de nos activités en vue de recherche de fonds se poursuivra. Contribuer au bien-être des Bénéficiaires de la Fondation et du personnel encadrant, qui accomplit un travail remarquable, reste notre priorité. Nous tenons à exprimer toute notre gratitude envers l'ensemble des collaborateurs et la Direction de la Fondation, ainsi que pour leur soutien indéfectible.

Enfin, nous tenons à adresser nos sincères remerciements à toutes les personnes qui soutiennent notre association par le paiement de leur cotisation et le versement de leur don. Votre engagement est une source de motivation supplémentaire, il nous encourage à atteindre les objectifs que nous nous sommes fixés.

Au nom du Comité de l'Association des Amis
de la Fondation Les Châteaux

Véronique Brandon